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CCCCOMITATOOMITATOOMITATOOMITATO        DI  DI  DI  DI  QUARTIERE QUARTIERE QUARTIERE QUARTIERE     6666        ––––        CCCCREMONA  REMONA  REMONA  REMONA   (Zone:   Stadio,    Annona,    Lucchini,    Zaist) 

 
    Riepilogo   Segnalazioni 

 

 

Responsabili 

 di  Ruolo nel 

 Direttivo 

    

Aggiornamento Gennaio 2013 :Rispetto al riepilogo di Dicembre sono state aggiornate le segnalazioni n° 2011-006, 2011-010, 2011-011, 

2011-017, 2011-20, 2012-009, 2012-10, 2012-11, 2012-012, 2012-013. 

Portata a termine 

positivamente 
Ancora in fase di trattazione 

                 Conclusa negativamente o non pertinente o in  

                 termini non soddisfacenti 

Segnalazio
ne 
n° 

Data 
della 

richiesta 
Motivo / Causale della Richiesta 

Aree / vie 
interessate 

Esito finale e note 

2011 - 001 

8 

 

Giugno 

 

 2011 

Frutti delle more da alberi di gelso che cadono 

sui marciapiede e sulle vie, si accumulano e 

provocano sporco e  fermentazione 

maleodorante. Sono state causa di cadute per 

scivolamento oltre che sporcare gli indumenti. 

Non decoroso per il quartiere. Vedi anche 

Segnalazione n°010-2011. 

Vie 

 

Nino Bixio  

 

Calatafimi  

 

Ospedalieri 

Profonda potatura effettuata in Dicembre 2011 con la 

risoluzione del problema verificata durante il periodo di 

fruttificazione dei gelsi. 

Ambiente / 

Igiene / 

Sicurezza 

2011 -  002 

8 

 

Giugno 

 

2011 

Cassonetti per la raccolta differenziata per 

ovviare agli attuali accumuli dei rifiuti 

dell'esercizio Bar-Tabaccheria ( plastica - 

carta- pile esauste ecc…. ). Gli attuali 

accumuli risultano indecorosi per il quartiere. 

Via 

 

Nino Bixio 

Ottobre 2012 gli esercenti di via Nino Bixio hanno 

ricevuto l'avviso AEM che i rifiuti derivanti dai cartoni 

saranno ritirati porta a porta con frequenza settimanale. 

Il servizio è stato esteso a tutti gli esercenti di via Nino 

Bixio. Precedentemente è stato consegnato al Bar-

Tabaccheria il contenitore delle pile esauste. Per il 

completamento della consegna degli altri cassonetti si 

attende la risoluzione con l’applicazione del progetto 

“Porta a Porta” esteso a tutto il quartiere. 

Ambiente / 

Igiene / 

Sicurezza 



 

2 

 

2011 - 003 

23 

 

Giugno 

 

2011 

Tronco di pioppo pericoloso per la sicurezza 

dei cittadini e dei bambini che transitano sulla 

via e frequentanti  il parco e l’oratorio. Si 

richiede una ispezione dell'intero filare 

piantumato in quanto esistono grossi rami 

tranciati da tempo altrettanto pericolanti e 

incombenti. 

Tra la via 

Ospedalieri 

ed il Parco 

Asia, lungo 

il canale 

Pippia. 

Taglio del tronco sporgente, potatura e pulizia 

dell'intero filare effettuata in Gennaio 2012. Soddisfatte 

le esigenze sulla sicurezza e del riordino del filare. 

Ambiente / 

Sicurezza 

2011 - 004 

24 

 

Giugno 

 

2011 

Assenza /  insufficienza di illuminazione serale 

e notturna, la carenza di luce permette il 

raduno di persone che provocano disturbo e 

insicurezza ai residenti, il parco non è 

sottoposto a vigilanza. 

Parco 

pubblico 

compreso tra 

le Vie 

Caprera e 

Cavallara 

Attuato il riordino ed il taglio dei cespugli, l’intervento 

e la sorveglianza hanno favorito l’allontanamento dei 

disturbatori. Per l’illuminazione Aem è in attesa della 

copertura economica. Novembre 2012, effettuato 

sollecito in merito all’illuminazione, la segnalazione 

viene chiusa mentre per la sola problematica    

dell’illuminazione si rimanda alla 2012-013. 

Ambiente / 

Sicurezza 

2011 - 005 

25 

 

Giugno 

 

2011 

In seguito ad avvenuto diverbio e conseguente 

segnalazione finalizzata ad evitare aggressioni 

tra cani e persone all'interno dell’area riservata 

al passeggio dei cani. 

Parco Asia 

area 

riservata ai 

cani 

E' necessario ricondurre all'etica  e alla buona 

convivenza civile tra cittadini, la nota è stata riferita al 

richiedente. 

Ambiente 

2011 - 006 

24 

 

Giugno 

 

2011 

Inquinamento atmosferico e acustico di via 

dell’Aquila provocato dal traffico 

automobilistico e dai mezzi pesanti sulla via 

Zaist. 

Via Zaist 

Ottobre 2012, sono iniziati i lavori di costruzione della 

barriera antirumore che sarà interposta tra la 

tangenziale via Zaist e le villette di via Dell’Aquila. 

La barriera dovrebbe essere terminata entro la 
primavera 2013. 

Dopo il suo completamento il C.d.Q. ha richiesto il 

prolungamento sino al rondò di via Mantova da 

effettuarsi per la tutela dei residenti di quell’area. 

Ambiente / 

Sicurezza 

2011 - 007 

24 

 

Giugno 

  

2011 

Disturbi serali e notturni 

a) in via Nino Bixio 

b) dell’area comunale destinata a parcheggio 

antistante il sagrato della Chiesa S. Francesco 

c) sagrato della Chiesa. 
 

Idem anche per il Parco Pubblico Mentana di 

via Caprera come da 017_2011. 

Aree diverse 

e Parchi 

Pubblici 

Novembre 2012, ad oggi permangono i disturbi sul 

sagrato della chiesa, mentre per la via Nino Bixio non 

sono pervenute ulteriori segnalazioni. 

L’argomento è riconducibile alle problematiche 

generali della sorveglianza di quartiere da parte delle 

Forze dell’Ordine e al disagio Giovanile (vedi 2011-

010). 
Per il Parco Pubblico di via Mentana vedi 2011-017 

risolta positivamente. 

Ambiente / 

Sicurezza 



 

3 

 

2011 - 008 

1 
 

Agosto 
 

2011 

Definizione del parcheggio e viabilità delle 

aree comunali antistanti il sagrato e all'oratorio 

della chiesa di S. Francesco, entrambe le aree 

sono adiacenti alla via Fatebenefratelli. 

Aree del 

sagrato e 

ingresso 

oratorio 

In data 3 Ottobre 2011 sono stati conclusi i lavori dei 

tracciati dei parcheggi sull’area prospiciente il sagrato e 

con il posizionamento della segnaletica stradale 

all’ingresso dell’oratorio. 

Viabilità e 

sicurezza 

2011 - 009 

30 

 

Settembre 

 

2011 

A) Denominazione della nuova piazza del 

quartiere Zaist antistante la chiesa di S. 

Francesco. 

B) Richiesta dell’ubicazione di un gazebo 

sulla piazza Parco del Volontariato come 

da accordi intercorsi dal precedente 

Comitato spontaneo con 

l’Amministrazione comunale. 

Piazza Parco 

del 

Volontariato 

A) In data 23 Settembre alla presenza del Sindaco, 

dell’Assessore alle Politiche Sociali, del Parroco, 

delle associazioni di volontariato e dei residenti è 

avvenuta l’inaugurazione pubblica della 

denominazione della piazza Parco del Volontariato 

così come era stato richiesto dai residenti in 

assemblea. 

B) In merito alla richiesta del gazebo apprendiamo che 

l’attuale crisi congiunturale non  permette la 

disponibilità finanziaria e quindi il progetto è 

rimandato a tempi migliori. 

Luoghi di 

socializ_ 

zazione 

2011 - 010 

30 

 

Agosto 

 

2011 

A) Interventi di manutenzione e 

riqualificazione del verde pubblico nel 

quartiere Zaist. Vedi anche la segnalazione 

n°001/2011. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

B) Richiesta del miglioramento della 

sorveglianza delle Forze dell’Ordine 

all’interno dei parchi del quartiere. 

Intero 

Quartiere 

A) Il Direttivo C.d.Q. considera positivi gli interventi 

effettuati sul verde, contemporaneamente prende 

atto delle difficoltà finanziarie derivanti dall’attuale 

situazione recessiva che limita gli interventi degli 

enti preposti al mantenimento del decoro dei 

numerosi parchi del quartiere. Il Direttivo apprende 

che gli attuali rondò di via Zaist/via Persico e via 

Zaist/via Mantova saranno arricchiti con 

piantumazione di essenze verdi e floreali. 

Ai fini della riqualificazione parchi apprendiamo 

che il Comune proporrà per l’anno 2013 in ogni 

quartiere serate musicali “Anni 60” con la 

partecipazione della Banda Comunale. 
 

B) In riferimento ai disturbi serali e notturni provocati 

da ragazzi e giovani è in atto l’iniziativa unitaria dei 

C.d.Q. per affrontare l’argomento del Disagio 

Giovanile e della Sicurezza nei Quartieri con 

l’Amministrazione Pubblica, la Polizia Municipale 

e le Agenzie Educative della città. 

Vista la complessità dell’argomento e la sua 

importanza saranno necessari altri incontri per 

meglio comprendere l’attuazione degli interventi.   

Verde 

pubblico 

Giovani e 

Sicurezza 



 

4 

 

2011 - 011 

30 

 

Agosto 

 

2011 

A fronte dell’annosa problematica riferita alla 

copertura del Cavo Pippia per le problematiche 

igienico-sanitarie, insicurezza per i bambini, 

possibili esondazioni 

. 

Pressso 

oratorio / 

parco Asia 

Dall’Assemblea Pubblica del 25 Settembre 2012 

5  si evince che in funzione della argomentazione 

sollevata dal Direttivo C.d.Q. l’assessorato avrebbe 

preso in considerazione le istanze dei residenti. Agli 

effetti delle condizioni igienico-sanitarie il Direttivo 

riferisce che è stato giudicato positivo , il flusso 

continuo d’acqua convenuto tra Comune e Consorzio 

Dugali durante il periodo estivo. Perdura invece il 

ripetersi dell’intasamento della griglia posizionata nei 

pressi dell’oratorio, gli eventi richiedono continue 

ispezioni preventive finalizzate ad evitare rischi di 

esondazione che porterebbero all’allagamento dell’area 

dell’oratorio stesso. 

 In funzione delle risorse finanziarie l’Ufficio 

comunale potrebbe aprire la propria disponibilità per 

attuare lo studio tecnico della copertura parziale del 

Cavo lungo il tratto compreso tra oratorio e passaggio 

ciclo-pedonale ubicato nei pressi di villa Angiolina. 
 

In merito alla sicurezza l’Uff. Tecnico Lavori 

Pubblici ha deciso di intervenire entro Primavera 

2013 sul Cavo mediante copertura leggera da 

effettuarsi con rete applicata sul Cavo. 

Ecologia 

Ambiente e  

Sicurezza 



 

5 

 

2011 - 012 

3  

 

Settembre 

 

2011 

Riorganizzazione delle vie assegnate 

dall'Amministrazione Comunale al Quartiere 

6. 

Regolamen_

to dei 

Comitati 

In data 28 Settembre 2012 sono state approvate le 

modifiche al Regolamento dei C.d.Q. da parte della 

Commissione Consultiva Periferie e proposte dai 

Direttivi di Quartiere. Esse prevedono anche  la 

riorganizzazione delle vie e nello specifico : 

1).  Il trasferimento della pertinenza dell'area Naviglio 

da Q6 (Stadio, Naviglio. Lucchini, Zaist) a Q5 (S. 

Bernardo-Borgo Loreto). 

2). Il trasferimento della pertinenza dell'area ex 

Annonaria da Q5 a Q6 (Stadio, Annona, Lucchini, 

Zaist). 

3). L'assegnazione delle vie e dei numeri civici sarà 

definita in funzione del futuro stradario comunale e 

pertanto i numeri dispari di via Serafina vengono di 

fatto introdotti alla pertinenza Q6. 

Direttivo 

2011 - 013 

3 

 

Settembre 

 

2011 

Comunicazione reciproca tra Direttivo e 

Residenti.  

Sono state individuate la aree destinate ad 

ospitare le bacheche dedicate.                              

1 – Palestrina della  piazza Parco del 

Volontariato 

2 – Area Lucchini /via Ruffini) 

3 - Nei pressi della Fonte Persico. 

4 – Area da individuare in via Cappuccini. 

Aree : 

 

Stadio 

Annona 

Lucchini 

Zaist 

Sono state posizionate le seguenti due bacheche: 

la prima all'interno dell'oratorio, 

la seconda munita di cassetta postale, alla palestrina di 

via Caprera. 

Direttivo dovrà definire l’utilizzo di un'ulteriore 

bacheca da destinare in un’area decentrata rispetto alla 

zona Zaist. 

Comuni_ 

cazione 

2011 - 014 

2 

 

Settembre 

 

2011 

Intervento di restauro  della santella di Maria 

ubicata in via Persico a carico dei volontari 

che hanno promosso l'iniziativa. 

Via Persico / 

Parco Asia 

Previo interessamento del Vice Sindaco l’Uff. Tecnico 

comunale provvederà a redigere l’elenco dei lavori 

possibili sulla base di quanto già definito dalla 

precedente comunicazione del 21 Maggio e trasmessa 

dal Settore Progettazione Direzione Lavori e 

Manutenzione del Comune di Cremona al Presidente 

del C.d.Q.. 

Dopo la definizione del documento si pianificherà 

l’incontro per verificare ulteriormente l’intervento. 

Infrastrut_ 

ture 



 

6 

 

2011 -015 

12 

 

Settembre 

 

2011 

Per l'attuale rondò provvisorio posizionato 

all'incrocio delle vie Cappuccini e del Macello 

si chiede la definizione del rondò con il 

posizionamento dei passaggi pedonali sulle 

sopracitate vie. 

Vie 

Cappuccini e 

Del Macello 

Il rondò è stato realizzato adeguatamente con 

l’inserimento dei quattro passaggi pedonali 

contraddistinti con le zebre. 

Ottobre 2012 le Serre comunali hanno provveduto a 

realizzare all'interno del rondò la piantumazione di 

aiuole con relativo impianto di irrigazione. 

Viabilità e 

sicurezza 

2011 - 016 

1 

 

Settembre 

 

2011 

Richiesta G.I.V.A.S.S. derivante 

dall'insorgenza di difficoltà economiche per il 

pagamento dell'affitto dei locali comunali. 

Via 

Calatafimi,2 

In seguito all'incontro del 7 Ottobre 2011 con 

l'Assessore alle Politiche Sociali, presenti i 

rappresentanti G.I.V.A.S.S. e il Presidente del C.d.Q. 

l'Assessore riferisce che l'affitto della concessione degli 

attuali locali comunali sarà a totale carico 

dell’Amministrazione Comunale. A carico 

dell’Associazione rimane il pagamento delle utenze di 

luce, acqua, gas e smaltimento rifiuti speciali. La 

Presidente e il Segretario G.I.V.A.S.S. si ritengono 

soddisfatti e pertanto il Direttivo ne prende atto. 

Volonta_ 

riato 

2011 - 017 

24 

 

Giugno 

 

2011 

Riprende la segnalazione n°007_2011 per il 

solo Parco Pubblico di via Caprera attiguo 

all'Asilo comunale Mentana. 

La segnalazione propone: 

 

A)  Chiusura del parco durante le ore notturne 

finalizzata ad evitare/contenere i disturbi 

notturni e ad evitare la presenza di cani 

all’interno del parco con il ripristino del 

cartello  riportante le indicazioni di “Parco 

Diurno” e orari di fruizione (il cartello era 

stato asportato da vandali). 

                                                                                             

B) La manutenzione dei giochi pubblici 

considerati a rischio per la sicurezza. 

Via Caprera 

/ Mentana 

A) Dicembre 2012 al cancello è stato nuovamente 

applicato il cartello riportante: 

" Giardino- Area riservata al gioco dei bambini" con 

relativi orari di fruizione 

ORARIO ESTIVO Aprile-Ottobre 8,00-20,00 – 

ORARIO INVERNALE Novembre-Marzo 8,00-17,00. 

L’apertura e la chiusura del giardino è affidata a 3 

volontari del quartiere. La verifica condotta dopo la 

stagione estiva con i residenti prossimi al giardino 

indica soddisfazione per aver raggiunto la maggiore 

tranquillità notturna. 

 B) I residenti rimangono in attesa della sostituzione dei 

giochi pubblici asportati per ragioni di sicurezza per i 

quali l'ente di competenza riferisce che è stata 

programmata la sostituzione (situazione analoga al 

Parco attrezzato ubicato nei pressi dell’oratorio). In 

quell'occasione si provvederà anche a sostituire e 

spostare l'attuale altalena per evitare disturbi ai 

residenti più prossimi al parco. 

Verde 

pubblico 

Luoghi di 

socializ_ 

zazione 



 

7 

 

2011 - 018 

5 

 

Novembre 

 

2011 

Richiesta di illuminazione, anche parziale 

della zona di via del Macello, attualmente buia 

e inadeguatamente illuminata nelle ore serali e 

notturne. 

Via del 

Macello vedi 

numeri civici 

Aem riferisce che l’attuale impianto di illuminazione é 

privato e pertanto, se i condomini intendono attivarlo, 

dovranno convenire con l'amministrazione del 

condominio "La Sorgente" per trasformare l'impianto 

da privato a pubblico. L’amministrazione del 

condominio conosce il contesto. 

Infrastruttu

re 

2011 - 019 

26 

 

Novembre 

 

2011 

Per evitare il disagio e l’insicurezza derivante 

dalla carente illuminazione del marciapiede 

corrente sulla via Fatebenefratelli all’altezza 

del n° civico 2 e 4, è stato richiesto il 

miglioramento dell’illuminazione. La causa è 

originata dal fogliame degli alberi che 

impedisce il diffondersi della luce. 

Via 

Fatebenefra_

telli nei 

pressi dei n.i 

civici 2 e 4 

 

L'ente di riferimento risponde che potando le piante il 

problema non potrà essere risolto in quanto si 

ripresenterà nuovamente nel momento in cui le piante 

torneranno a fogliare. Si provvederà a domandare il 

preventivo dei lavori che richiede il rifacimento 

completo dell'impianto di illuminazione. L'investimento 

sarà valutato  nel Programma delle Opere Pubbliche 

2012. 

In funzione della risposta del 26 Gennaio 2012 e del 

sollecito del 14 Giugno senza risposta, in data 19 

Novembre 2012 il Direttivo decide di inviare un nuovo 

sollecito con la segnalazione 2012-012. 

 Si provvede pertanto a chiudere la presente per 

aprire la 2012-012 

Sicurezza 

2011 - 020 

26 

 

Novembre   

 

2011 

A) Intervento di riassesto marciapiede via 

Fatebenefratelli, in corrispondenza dei n° 

civici 2 e 4, e nella stessa via ( lato opposto 

) dopo l'incrocio con via Nino Bixio. 

 

B) Soppressione della buca formatasi per la 

sconnessione degli autobloccanti in via 

Abba percorsa anche da persone disabili 

che ne subiscono i disagi. 

Via 

Fatebenefra_

telli e via 

Abba 

A) Il Servizio Strade del Comune:riferisce che i lavori 

sono già stati affidati all'impresa e saranno eseguiti 

nel 2012.  

In data 19 Gennaio 2013 la segnalazione è stata 

nuovamente sollecitata per verificare la 

possibilità di intervento. 

B) In data 15 Dicembre 2011 è stato completato il 

riassetto e la riparazione della sconnessione di via 

Abba, l’intervento ha interessato una superficie di 

circa  6 m². 

Viabilità 



 

8 

 

2011 - 021 

26  

 

Novembre 

 

2011 

Panchine asportate dalle proprie sedi, cestini 

raccogli rifiuti con basamenti affioranti, a forte 

rischio di intralcio alla circolazione dei ciclo-

podisti. Sono presenti pali della pubblica 

illuminazione aggrediti dalla ruggine(es. n° 

102-104, ecc.). La riparazione  eseguita alla 

fontanella sul retro di via Caprera civ.53 ha 

lasciato parzialmente privo della 

pavimentazione in autobloccanti l’accesso alla 

passeggiata. 

via degli 

Ospedalieri 

nel tratto dal 

sottopasso di 

via dei 

Cappuccini. 

Il Settore Lavori Pubblici del Comune risponde che 

dopo aver sentito le Serre comunali al riguardo 

comunica che i lavori sono stati introdotti nel 

programma e verranno eseguiti nei prossimi giorni 

ovvero: 

- le panchine verranno prima sistemate e poi 

riposizionate 

- i cestini portarifiuti verranno riparati 

- sistemazione del vialetto d'accesso. 

I pali di illuminazione sono invece di competenza Aem 

che non riferisce alcuna risposta. 

Il Direttivo si riserva di verificare e approfondire 

l’aggiornamento della segnalazione. 

Aree verdi 

 e Parchi  

Pubblici 

2012 - 001 

27 

 

Gennaio 

 

2012 

Proposta di inserire la farmacia nell’area Zaist 

in sostituzione dell'attuale Parafarmacia di via 

Nino Bixio, 24 in Farmacia (Rif.  DL n° 1 del 

24 Gennaio 2012 Art. 11). 

Zona Zaist 

La proposta è stata ripresa anche nell’Assemblea 

Pubblica del 25 Settembre scorso durante la quale si è 

appreso che, in funzione della nuova legge 2012, 

Cremona città avrebbe diritto solo ad una nuova 

farmacia da destinare al quartiere Boschetto. 

Attualmente sono in atto incontri con il Vice Sindaco, il 

Responsabile del Settore Farmaceutico ASL e C.d.Q. 

finalizzati ad approfondire le possibilità 

dell’ottenimento del Servizio Pubblico in quartiere. Ad 

oggi la trattazione è stata avviata e pertanto è in fase di 

sviluppo. 

Infrastruttu

re 

Anziani 

2012 - 002 

28 

 

Gennaio 

 

2012 

Dopo l’attivazione del senso unico di C.so 

Matteotti i residenti lamentano disagi per il 

rientro in quartiere ed inerenti al trasporto 

pubblico della linea 3 collegante il centro città    

( zona Zaist ). 

Zona Zaist 

E’ in corso la fase di selezione delle imprese 

partecipanti alla gara di appalto per il progetto del 

Trasporto Pubblico che riguarda l’intera provincia. Per 

la Linea 3 che collega il nostro quartiere al centro città 

è previsto l’inserimento di bus ecologici (a metano o 

energia elettrica) e, a fronte degli attuali disagi, lo 

sviluppo dell’adeguamento sarà considerato all’interno 

del miglioramento complessivo del trasporto cittadino.  

Vedi verbale Assemblea Pubblica del 25 Settembre 

2012 punto 2. 

Infrastruttu

re 

Trasporto 

Pubblico 



 

9 

 

2012 - 003 

26 

 

Marzo 

 

2012 

A) Richiesta per una maggior pulizia e decoro 

dell’area ospitante i cassonetti per la 

raccolta differenziata ubicati all’angolo 

delle vie Fatebenefratelli e Solomos. 

 

B) Maggiore pulizia per parco e vialetti 

interni tra le vie Fatebenefratelli, via 

Solomos e via dell'Aquila, e richiesta di 

inserire un'area giochi per bambini. 

Aree Zaist 

A) E’tra gli argomenti trattati nel corso 

dell’Assemblea Pubblica del 25 Settembre dove 

l’Assessore per le Politiche Ambientali afferma che 

il progetto della raccolta differenziata porta a porta 

rimane in attesa delle disponibilità finanziarie da 

destinare al progetto comunale. 

 

B) Per questi aspetti il Direttivo considera che l’attuale 

servizio comunale ed il valido contributo apportato 

dai volontari del Centro Anziani siano condizioni 

sufficienti per il mantenimento del decoro 

dell’area. Per l’auspicata area giochi è stata 

considerata la difficoltà economica dei servizi 

comunali che non posseggono risorse economiche 

per i nuovi parchi attrezzati e per quelli esistenti. Si 

decide pertanto di non dar corso alla richiesta. 

Ecologia e 

 Ambiente 

Aree Verdi 

Parchi 

Pubblici 

2012 - 004 

1 

 

Giugno 

 

2012 

Segnalazioni dei residenti all’interno delle 

Assemblee Pubbliche di quartiere che 

lamentano l’abitudine di alcuni affidatari degli 

orti comunali ad accumulare e depositare i 

rifiuti derivanti dalla coltivazione degli orti a 

fianco dei cestini porta rifiuti comunali. 

I residenti richiedono maggior rispetto per la 

pulizia e per il mantenimento del decoro della 

passeggiata e del verde pubblico. 

 

Passeggiata 

via degli 

Ospedalieri, 

pressi 

ferrovia. 

 Il direttivo ha provveduto : 

1)  a parlarne con il Responsabile di Settore LL PP del 

Comune concordando di inviare una lettera 

all’Associazione che sovrintende alla gestione 

dell’affidamento degli orti comunali. 

2)  Invio della raccomandata alla Associazione. 

3)  Il Presidente C.d.Q. ha partecipato all’Assemblea 

degli affidatari degli orti all’interno della quale ha 

segnalato l’esigenza del rispetto al decoro. 

4)  E’ stato richiesto un incontro propositivo di 

approfondimento con l’Associazione affinché gli 

affidatari abbiano a rispettare il Regolamento 

Comunale. Il Direttivo del C.d.Q. è pertanto in attesa 

della convocazione alla quale parteciperanno 

rappresentanti dell’Amministrazione Pubblica come 

da richiesta dell’Associazione e l’Associazione 

stessa. 

 

Ecologia e 

 Ambiente 

Aree Verdi 

Parchi 

Pubblici 



 

10 

 

2012 - 005 

14  

 

Giugno 

 

2012 

Introduzione della segnaletica di pista 

pedonale e ciclabile all'ingresso di via degli 

Ospedalieri nei pressi dell’oratorio. A fronte di 

frequenti inosservanze da parte di motocicli la 

richiesta è stata sollecitata anche dalla Polizia 

Municipale. 

Passeggiata 

via degli 

Ospedalieri, 

presso 

oratorio 

Ottobre 2012, è stato posizionato il segnale richiesto. 
Viabilità 

2012 - 006 

31 

 

Luglio -  

 

2012 

Esposto alla Prefettura per disturbi della quiete 

notturna nella zona Zaist. 

- Disagio Giovanile. 

- Sicurezza del quartiere. 

Diverse 

 

In data 31 Luglio 2012 è stato consegnato l’esposto alla 

Prefettura di Cremona, anche questo l’argomento è 

stato affrontato all’interno dell’Assemblea Pubblica del 

25 Settembre 2012. Attualmente viene ripreso in 

termini unitari dai C.d.Q. che hanno concordato 

incontri con l’Amministrazione Comunale e con le 

Agenzie Educative con lo scopo di affrontare la 

problematica del “Disagio Giovanile e della Sicurezza 

nei Quartieri”. Gli incontri sono in corso. 

Giovani 

Sicurezza 

2012_007 

5 

 

Luglio 

 

2012 

Ad integrazione dell'arredo urbano alcuni 

volontari chiedono di posizionare un tavolo 

con relative panche lungo la passeggiata 

interna della zona Zaist nei pressi del Centro 

Anziani. I volontari si faranno carico delle 

spese economiche. 

Passeggiata 

interna nei 

pressi del 

Centro 

Anziani. 

 In data 9 Luglio 2012 il Direttivo, dopo aver ricevuto il 

benestare a procedere, ha provveduto a comunicarlo ai 

volontari promotori dell’iniziativa e pertanto rimane in 

attesa del posizionamento dell’arredo urbano.  

Aree Verdi 

Parchi 

Pubblici 

Socializ_ 

zazione 

2012 - 008 

3 

Ottobre 

2012 

Barriera di protezione posta sul marciapiede 

risulta incidentata, l’attuale e anomalo 

ingombro procura disagi a pedoni e disabili. 

Incrocio via 

Cavallara e 

via Caprera 

In data 5 Ottobre la barriera di protezione è stata 

riposizionata correttamente eliminando il disagio. Viabilità 

2012 - 009 

25  

 

Settembre 

 

 2012 

Durante l’Assemblea Pubblica del 25 

Settembre 2012 viene segnalata la presenza di 

motociclette che percorrono il quartiere ad alta 

velocità lungo la via Caprera. 

Il Direttivo C.d.Q. provvede a inoltrare la 

segnalazione per proporre: 

 

a)  inserimento dell’attraversamento pedonale 

rialzato sulla via Caprera. 

 Incrocio Vie 

Cappuccini,

Caprera e 

Fatebenefra_

telli 

a) attraversamento ciclopedonale: risposta dell’Ufficio 

Mobilità del Comune, dopo sopralluogo si comunica 

che nei pressi del civico 15 di via Caprera non è 

possibile eseguire l'intervento richiesto in quanto 

nella zona sono presenti posti auto dei quali, con il 

rialzo della sede stradale, ne verrebbero eliminati un  

paio; in particolare la problematica prioritaria è 

legata ai fondi economici a disposizione per 

realizzare un attraversamento rialzato, ad oggi non 

presenti. C'è inoltre da sottolineare che la zona è già 

Viabilità 

Sicurezza 



 

11 

 

 

b) la rivisitazione della viabilità dell’intera 

area di intersezione con via Caprera, via 

Ospedalieri e P.zza Parco del Volontariato 

con l’introduzione del controllo di 

videosorveglianza. 

tutelata da due attraversamenti pedonali in via 

Caprera e due in via Fatebenefratelli (seppur di questi 

nessuno è rialzato) e la vicinanza  

dell'intersezione a rotatoria tra le vie Caprera, 

Cappuccini e Fatebenefratelli dovrebbe già obbligare 

i veicoli a ridurre la velocità. 

b)videosorveglianza: la risposta dell’Ufficio LL.PP. del 

Comune, comunica che stante l'elevato costo 

dell'intervento occorre che venga prima inserito nel 

Programma delle Opere Pubbliche, individuandone il 

relativo finanziamento. 

A fronte delle risposte ricevute il Direttivo verificherà 

come procedere ulteriormente. 

2012 - 010 

25 

 

Settembre 

 

2012 

Nel corso dell’Assemblea Pubblica del 25 

Settembre 2012 si apprende che lungo la via 

Caprera sono stati delimitati due parcheggi 

permanenti per invalidi che in considerazione 

della ristrettezza della via sono d’impedimento 

ai residenti nel momento in cui devono entrare 

nel proprio cortile e garage. 

Via Caprera 

 

(strada 

interrotta n.i 

civici 51, 

51B, 51C, 

51E) 

Il Direttivo C.d.Q. ha concordato il riordino dell’area al 

fine di rendere maggiormente funzionali tutti i 

parcheggi nel rispetto di quelli destinati agli invalidi. 

 

Intervento effettuato e giudicato positivamente anche 

dalle famiglie degli invalidi. Si provvede pertanto a 

chiudere la trattazione. 

Viabilità 

2012 - 011 

23 

 

Novembre 

 

2012  

Viene richiesta una ispezione di via del 

Macello al fine di verificare: 

a) Pulizia, decoro e agibilità del marciapiede e 

della via lato opposto Lidl (dal n° civico 19 

al 25). 

b)Verifica delle condizioni del muro in pietra 

attiguo e confinante con il marciapiede della 

via, il muro è pericolante, costantemente 

infestato da erbacce ed è impraticabile. La 

posizione del marciapiede è descritta al 

punto (a). 

Via del 

Macello 

a) Il presente punto viene subordinato al successivo. 

 
b) Il Comune di Cremona risponde che sta verificando 

con  la proprietà la chiusura delle aperture e la messa 

in sicurezza del muro. 

 

 

28 Gennaio 2013 inviato sollecito. 

 

Infrastrut_ 

ture 

e 

 Viabilità 



 

12 

 

 

2012 - 012 

30 

 

Novembre 

 

2012  

Sollecito, riprende la 2011-019 che segnalava 

l’insufficiente illuminazione serale e notturna 

della via. 

Via 

Fatebenefra_

telli n.i pari. 

Risposta del Comune di Cremona: questo genere di 

intervento, considerati i suoi costi, rimane subordinato 

al fatto che l'Amministrazione Comunale dia 

indicazioni affinché venga inserito nel Programma delle 

Opere Pubbliche.                                                                   

Nota del 19 Gennaio 2013 In data 19 Gennaio 2013 la 

presente segnalazione e la 2011-019 sono state 

nuovamente sollecitate per verificare la possibilità di 

richiedere l’intervento. 

Ambiente 

e 

 Sicurezza 

2012 - 013 

30 

 

Novembre 

 

2012   

Sollecito, la segnalazione riprende la 2011-

004.  La carenza di illuminazione permette il 

raduno di persone che provocavano disturbo e 

insicurezza ai residenti. 

Al fine di evitare disagi e insicurezza derivanti 

dalla carente illuminazione si richiedeva il 

miglioramento dell’illuminazione. 

Parco 

pubblico 

compreso tra 

le vie 

Caprera e 

Cavallara 

Risposta del Comune di Cremona: questo genere di 

intervento (rifacimento della pubblica illuminazione), 

considerati i costi, rimane subordinato al fatto che 

l'Amministrazione Comunale dia indicazioni affinché 

venga inserito nel Programma delle Opere Pubbliche, 

individuandone il relativo finanziamento. 

A fronte della risposta ricevuta il Direttivo 

verificherà come procedere ulteriormente. 

 

Ambiente 

 

e 

  

Sicurezza 

2012 - 014 
   

   

2012 - 015          


